

PELITA

Bantuan Paket Sembako Untuk Anak Stunting Dari Mitra Bapak Asuh, Diserahkan Door To Door didampingi Danramil 0824/16 Tanggul

Siswandi - TANGGUL.PELITA.WEB.ID

Jun 9, 2023 - 07:16



JEMBER – Penyerahan bantuan paket sembako berupa 3 doz susu SGM, telur, kacang ijo, roti, beras, minyak goreng, diserahkan untuk anak stunting dilakukan secara door to door, oleh Babinsa didampingi Danramil. Muspika dan Kepala Desa Patemon.

Bantuan tersebut berasal dari Bu Etik sebanyak 25 paket, dari Pimpinan Perusahaan Listrik Negara (PLN) Jember diwakili Bu Devi, dari Administrasi Perkebunan Zelandia Marhalim sebanyak 25 paket dan dari Hanifah Camat

Tanggul memberikan bantuan sembako kepada stunting ekstrim (beras, telur) juga sebanyak 25 paket,



Hadir dan ikut mendampingi pendistribusian bantuan untuk anak stunting tersebut diantaranya Camat Tanggul Hanifah, Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib, Kepala Puskesmas Tanggul, Administratur Perkebunan Zelandia Marhalim, Kades Patemon serta mitra bapak asuh lainnya.

Dalam wawancaranya pada Jum'at 09/06/2023, Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib menyampaikan, yang pertama kami memnyampaikan bahwa kegiatan tersebut dilakukan kemarin Kamis (08/06) terima kasih kepada Camat Tanggul dan Mitra Bapak Asuh lainnya, yang ikut peduli dalam percepatan penanganan stunting diwilayah Kecamatan Tanggul.

Semoga apa yang kita lakukan ini benar-benar mampu merubah adik-adik balita yang terindikasi stunting tersebut, dapat berubah dan normal tumbuh kemangnya seperti anak balita lainnya, dan mengurangi angka stunting di Kecamatan Tanggul khususnya dan Kabupaten Jember pada umumnya. Jelas Danramil

Sementara itu Dandim 0824/ Jember letkola inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi mendukung keterpaduan Muspika dan Mitra Bapak Asuh lainnya dalam percepatan penanganan stunting secara terpadu tersebut.



Segala sesuatu kalau kita laksanakan bersama tentunya akan semakin ringan, semoga apa yang kita lakukan dicatat sebagai amal ibadah kita dan bantuannya semoga bermanfaat dalam meningkatkan asupan gizi anak-anak balita yang terindikasi stunting, dan kembali normal tumbuh kembangnya.

Kepedulian kita seperti ini merupakan kepedulian terhadap generasi bangsa, kepedulian dalam ikut mempersiapkan generasi yang sehat dan berkualitas, yang akan menentukan masa depan Bangsa Indonesia. Tegas Dandim 0824/Jember.
(Siswandi)